

## Kalligrafie - die Kunst des schönen Schreibens



© Die Bäuerinnen im Gebiet Raabs/Thaya

Schreiben ist nicht einfach ein Mittel zum Darstellen von Gedanken, die eigene Handschrift kann auch ein wesentliches Gestaltungselement sein. Doch wie komme ich mit meiner Handschrift zu ausdrucksvollen, kreativen Ergebnissen? Diese Frage beantwortete Fritz Kadernoschka den 15 Teilnehmerinnen des Gebietes Raabs/Thaya. Unter fachkundiger Anleitung konnten sie Kräuterschilder mit ihrer persönlichen Handschrift gestalten und bekamen erklärt, worauf es beim Schreiben mit einem Kalligrafie-Set ankommt.